

Fecha: 04-01-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Junaeb comenzó captura fotográfica temprana para la TNE

Pág. : 6

Cm2: 204,1

VPE: \$ 332.075

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

LA CAPTURA SE PUEDE HACER ATRAVÉS DE APLICACIÓN WEB.

Junaeb comenzó captura fotográfica temprana para la TNE

Este jueves 02 de enero la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) lanzó la campaña temprana de captura fotográfica que permite obtener la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE). Esta iniciativa está especialmente dirigida a estudiantes que ingresan por primera vez a la Educación Superior y busca facilitar el proceso desde el momento de la matrícula. El proceso de captura fotográfica temprana se realizará directamente desde dispositivos electrónicos mediante una aplicación web compatible con diversas plataformas, incluyendo Windows, macOS, Android, iOS y HarmonyOS. Este aplicativo online permitirá la captura de imágenes a través de la cámara frontal y posterior de los dispositivos electrónicos, asegurando un registro completo y preciso de la identidad del estudiante.

“Este sistema facilita el proceso, ya que permite que cada estudiante lo realice desde su propio teléfono. Es importante que completen el trámite con tiempo para poder sacarle el máximo de provecho a este beneficio desde el inicio del año académico”, señaló la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio. La directora regional de Junaeb, Romina Carvajal, agregó que “la TNE representa un importante apoyo económico para las y los estudiantes y sus familias al disminuir el gasto por el uso del transporte público.

La captura fotográfica se realiza directamente desde dispositivos electrónicos mediante una aplicación web compatible con diversas plataformas.

Para estudiantes de educación básica el transporte es gratuito, mientras que para educación media y superior sólo se debe cancelar un tercio de la tarifa normal, en cualquier parte del país”.

¿CUÁL ES EL COSTO?

El uso de esta aplicación no tiene costo. Una vez realizada la matrícula, las y los estudiantes deben chequear en su casa de estudios si están correctamente inscritas/os en el sistema TNE, puesto que este costo ya debiese estar incluido al momento de haber realizado su matrícula. Por otro motivo, es esencial consultar en sus centros de estudios. Si el costo de la TNE, correspondiente a \$2.700, no estuviese incorporado en la matrícula, se deberá realizar el pago directamente en la casa de estudios superiores. 📍